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日 時 令和 4年 5月 24日（火） 18:30～20:00 

会 場 北広島市役所 3階 会議室 3D 

出席委員 本橋委員長、櫻井委員、山口委員、古木委員、橋本委員、中田委員、椿野

委員、前田委員、藤崎委員、中畑委員 

欠席委員 ― 

市出席者 渡辺課長、伊達主査、古内主任、上井主任、柳田主事、川向ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 

１ 学校支援地域本部事業運営委員会 

事務局：資料に基づき説明 

委員長：質問等ありませんか。ないようなので次にいきます。  

 

２ 放課後子ども教室運営委員会 

事務局：資料に基づき説明 

委員長：質問等ありませんか。ないようなので次にいきます。 

 

３ 令和４年度社会教育担当事業計画について 

事務局：資料に基づき説明 

委員長：質問等ありませんか。はたちのつどいは、どのような内容を予定していますか。 

委 員：ボールパークでの成人式ということで協議中です。 

委 員：コミュニティ・スクールについて、委員報酬を削ってでもいいから活動費が欲し

いという委員の声を聞きますが可能ですか。 

事務局：新たに予算つけることは簡単ではありませんが、検討したいと思います。 

委員長：社会教育関係団体の数が減っている理由は。 

事務局：高齢化が一番大きいと思います。高齢者団体でも施設の減免が受けられるので登

録更新しない団体もいます。あとは新たに団体が生まれていないということが理由

です。 

委員長：ほかいかがでしょうか。次にいきます。 

 

４ 令和４年度生涯学習市民活動団体支援事業補助金について 

事務局：資料に基づき説明 

委員長：質問等ありませんか。 

委 員：予算額に満たなかった要因は。  

事務局：コロナ禍で活動ができないということと、補助金の申請をするにあたり、団体の

規約や収支計画等の書類を整えることができないということで数件辞退されてい

ます。 

委 員：書類のハードルを下げることはできないのか。 

事務局：公金ですので、書類の簡素化はいまの段階ではできません。 

委員長：ほかいかがでしょうか。ないようなのでこれで終わります。 
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